

咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「南関大好き」な子どもたちに！

R 8.1.22 学校だより 第10号 文責 平川尚子

あけましておめでとうございます

2026年が始まり、20日が過ぎました。子どもたちは元気いっぱいに登校しています。一番、嬉しいことです。ご家庭の健康管理等のご協力に感謝申し上げます。最近、感染性胃腸炎が流行りました。そこで、手洗い・うがいの徹底をしています。玉名市内ではインフルエンザB型も流行していると聞きます。3月まで元気に学べるように、学校でも換気等を心掛けていきます。1月8日(木)の冬休み明け集会では、校長の話として「1年の初めの目標をたてよう」「表現力をつけよう」という話を具体的にしました。それぞれ、その話を受けて、教室で自分の課題を克服するための目標をたててくれたのではないかと思います。ご家庭でも話題にしていただき、継続して挑戦できますようにお願いします。本年度も、保護者や地域の方と力を合わせて、教育活動を推進できたらと思っております。よろしくお願いします。

祝 100周年記念式典 どんどや のご協力 ありがとうございました。



記念碑

百年の歴史の話をしてくださった松永様

1月17日(土)に百周年記念式典とどんどやを行いました。実行委員会やPTA役員の方々が、数か月前から計画・準備を進めてくださいました。寄付金のお願いをしましたら、地域や卒業生の方、企業の方から、たくさんの寄付をいただきました。寄付金は、記念碑設置、風船飛ばし、記念品、ふるまいの料理の材料代などに活用させていただきました。皆様のご支援のおかげで、気持ちのこもった温かな式典をおこなうことができました。地域の松永欣子様に本校の100年の歴史を子どもたちにもわかるようにお話していただきました。子どもたちは、しっかり話を聞いておりました。その後、全校児童で風船飛ばしをしました。雲一つない青空にカラフルな風船がすっと上がっていく様子を参加者みんなで見上げ、すがすがしい気持ちになりました。そして、保護者や消防団の方と4、6年生で準備をし

たどんどやに点火しました。みんなで真っ赤な炎に当たり、1年の健康を願いました。最後に、実行委員会や保護者の方、4、5年生が調理したぜんざいや豚汁、おにぎりを頂きました。子どもたちと地域の方たち、みんなで外で会食して百周年を祝いました。暖かい日差しが降り注ぎ、幸せな気持ちになりました。ご賛同いただいたすべての皆様に感謝いたします。本校の教育が、地域の方々など、多くの方に支えられて今まで行われてきたことに感謝の気持ちでいっぱいになった1日でした。



きれいだった風船飛ばし



燃え上がるどんどや

♥先生方が増えました♥

学校教員業務支援員として12月から水足 奈保恵先生、1月から学校アドバイザーの中川 英明先生、3・4年生の理科専科の赤穂 海平先生の3名の先生方が加わり、四小の教育活動が充実するように尽力しています。子どもたちは、頻繁に話しかけて、親しくなろうとしています。令和7年度もあと2ヶ月です。充実した学習環境になるように、より一層、努力して全職員で子どもたちの学力向上と豊かな心の育成を目指して頑張ります。よろしくお願ひします。

卒業に向けて

本年度の卒業式は、3月24日(火)です。6年生は、それに向けて、卒業プロジェクトを立ち上げ、取組をしています。先日は、卒業制作の陶芸教室がありました。小代松風焼野田窯の野田さんと三池焼の中山さんを講師に迎えて、小代焼のお皿やマグカップ作りを行いました。1月26日に仕上げをします。世界に一つだけの卒業記念の作品が出来上がる予定です。楽しみです。



くまもと・子ども美術展

おでかけされませんか？

1月27日(火)～2月1日(日)の期間に熊本県立美術館分館4Fであります。県内の素晴らしい作品に出会えます。四小の子どもたちの作品もあります。ぜひ、おでかけください。



南関第四小学校のホームページにも学校だよりを載せております。他の写真も掲載しています。どうぞご覧ください。